

«La Federación Española está atada de pies y manos»

VELA

«En las decisiones sobre los hermanos Alonso no han tenido nada que ver los posibles patrocinadores para la vela española»

CEÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Julia Casanueva (Santander, 1958) es la presidenta de la Federación Española de Vela desde el pasado mes de octubre. Ganó entonces la moción de censura presentada contra el anterior titular, José Ángel Rodríguez, por presuntas irregularidades en su gestión. Le ha tocado una época un tanto convulsa, en la que en los últimos tiempos las reclamaciones y las polémicas por las plazas para próximos Juegos están ganando protagonismo a los éxitos deportivos. Una de ellas, la que ha dejado sin convocatoria para Río a los hermanos Federico y Arturo Alonso, tras ser admitidos los recursos de Diego Botín y Iago López, primero, y ahora la de los hermanos Antón y Carlos Paz.

—¿Considera que está siendo demasiado polémica la designación de las plazas olímpicas?



Julia Casanueva, en el Puerto de Santander. :: ROBERTO RUIZ

—Ni más ni menos que en otras ocasiones. Las designaciones se ciñen a unas guías olímpicas en las que se marcan los criterios, lo que ha dado lugar a interpretaciones incorrectas.

—¿Por qué los Alonso se han quedado sin su plaza para Río?

—El problema fue que se celebró el

Mundial de Argentina en base a una guía olímpica que no había sido debidamente aprobada por la comisión delegada. Mi junta directiva no tenía conocimiento de ello, ya que nos hicimos cargo de la Federación justo en ese momento. Supimos cómo estaba el reglamento al analizar las ac-

tas en la que se aprobó la guía. Nos dimos cuenta de que no había pasado por la comisión delegada. Si nadie nos presenta un recurso en base a la no retroactividad de la norma, no nos hubiésemos dado cuenta. Estamos atados de pies y manos. No podemos aplicar una norma que se confirma el 18 de diciembre cuando el Mundial de Buenos Aires se celebró en noviembre. No se puede aplicar el criterio de excelencia deportiva —bonificación extra por conseguir medalla—. Lo que entendemos es que no se puede aplicar con carácter retroactivo y después del Mundial de Florida, en febrero, tras el que, por puntos, Botín y López irían por delante. Seleccionar a Botín y López directamente es injusto. Para dar igualdad, pensamos inicialmente solo en la tripulación liderada por Botín y los Alonso, que eran los involucrados en el recurso. Pero entonces fue cuando los Paz valoraron que, si se anulaban las puntuaciones de los dos mundiales, ellos también entraban a valorar sus opciones de luchar por la plaza.

—¿Por qué se desestimó inicialmente el recurso de los Paz?

—Porque al principio no se tuvo en cuenta que el proceso de selección se habría de nuevo. Se analizó su caso otra vez y se consideró que tenían derecho a intentar clasificarse.

—Se ha dicho que estas decisiones se han debido a posibles patrocinadores para la Nacional.

—En absoluto. Le puedo asegurar que las decisiones se tomaron de forma totalmente objetiva por los integrantes de la junta directiva y ningún patrocinador ha tenido nada que ver.

Carreño afronta el Roland Garros con Río en el horizonte

TENIS

J. L. C.

GIJÓN. Pablo Carreño encara el Roland Garros con una doble motivación. Por un lado, tiene el aliado de participar en uno de los mejores torneos del mundo y, por otra parte, es consciente de que es la última competición puntuable de cara a los Juegos Olímpicos.

El gijonés, de cara a su presencia en Río, se vio beneficiado por la renuncia de Feliciano (23 ATP). Tras la exclusión del toledano, son cuatro por orden de ranking los jugadores que en teoría irían a Río: Nadal (5), Ferrer (12), Bautista (16) y Carreño (43). Su más inmediato perseguidor es Almagro (49 ATP), con 96 puntos menos.

Por ello, el jugador asturiano intentará ganar el mayor número de partidos posible en Roland Garros para mantener su ventaja, además de que sumará algunos puntos tras sus dos victorias en el Open de Ginebra la semana pasada.

Mañana, en París, jugará en primera ronda contra al argentino Federico del Bonis (33 ATP), tras el que, en caso de ganar, se enfrentaría al inglés Aljaz Bedene (66 ATP). Esta parte del cuadro, en caso de superarla, acabaría jugando contra Djokovic, número 1 mundial, en dieciséisavos de final.

CADENA
SER2 1026 OM
Radio
ASTURIAS

ALMERÍA - REAL OVIEDO

MAÑANA DOMINGO, A PARTIR DE LAS 18:45 DESDE EL ESTADIO DE LOS JUEGOS MEDITERRÁNEOS, TRANSMISIÓN DEL PARTIDO.
NARRADO POR MARCOS DE LA OSA Y DIRIGIDO POR CALI GONZÁLEZ.
SÍGUELO A TRAVÉS DE RADIO ASTURIAS 1026 OM O RADIOASTURIAS.COM